



間東小だより

令和6年 4月19日号

学校教育目標

- やさしく（思いやり、助け合う子ども）
 - かしこく（主体的に学ぶ子ども）
 - たくましく（根気強く、健やかな子ども）
- ※合言葉は「一生懸命」

小山市立間々田東小学校長 稲葉 聖

令和6年度の学校経営について

皆様こんにちは。近澤幸雄前校長の後任として、今春着任いたしました稻葉 聖（いなば さとし）と申します。微力ではございますが、一日も早く子どもたちの顔を覚え、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をいただきながら、子どもたちが安心して過ごせる学校、笑顔があふれる学校づくりを推進していきたいと思います。

どうぞよろしくお願ひいたします。



令和6年度のスタート

4月8日（月）に新任式、始業式を、10日（水）には、入学式を行いました。

新入生85名を迎える、全校児童537名、教職員44名で令和6年度がスタートしました。

入学式では、新入生は立派な態度で、返事もしっかりできました。

始業式では、次の2つのこと話をしました。

①自分を高めましょう。

この1年間、「やればできる」という気持ちをもって、たくさんのことに対戦してほしい。そして、「3つの気」（元気・本気・根気）を大切にしてほしい。また、6年生は、学校のリーダーとして、がんばってほしい。

②人にやさしくしましょう

いじめは、絶対にいけないこと。絶対に許さないこと。人の嫌がるような言葉で相手を傷つけたり、暴力で人を傷つけたりすることは、絶対にしてはいけない。すべての人に対して。みんなと仲良く過ごして、間々田東小学校はいじめゼロの学校を目指しましょう。

みんなで、「楽しい学校」「笑顔いっぱいの学校」を一緒につくっていきましょう！

入学式式辞より（抜粋）

新入生にお願いした3つのこと

○自分からあいさつをしましょう。

「おはようございます」「こんにちは」という元気な声はもちろん、やさしくしてもらったときには「ありがとう」、失敗してしまったときには「ごめんね」と自分から言えるとすばらしいです。

○みんなと仲良くしましょう。

お友達と仲良くあそんでいると楽しいですね。それに、心が元気になります。ぜひ、たくさんのお友達をつくってください。

○お話をよく聞きましょう。

お話をよく聞けると、安心して生活ができます。勉強やお友達の気持ちもよくわかるようになります。

